
RIUNIONE  8 LUGLIO 2025: 

membri del Direttivo presenti, oltre al Presidente Carmine Calabria: Sara De Filippis, Paolo Carraro, Francesca 

Manera, Flavio Tura, Mario Patuzzi, Francesco Fontana, Enrico Fiorese, Stefania Lucchetta, Lara Bisin, Alessandro 

Griselli, Riccardo Scalco 

 

Temi toccati e deliberazioni: 

 

1) INTEGRAZIONE MEMBRO CONSIGLIO DIRETTIVO. 

A SENSI DELL’ART 6. COMMA 7 DEL REGOLAMENTO DEL CLUB, SI PROPONE L’ELEZIONE DI GIOVANNI 

MARCADELLA. 

Il socio Giovanni Marcadella è stato eletto membro del Consiglio Direttivo all’unanimità. 

      

2)  PROGRAMMA SERATE MESE DI LUGLIO E SETTEMBRE. 

Il Presidente illustra, con dovizia di particolari, il contenuto delle prossime conviviali, in cui accoglieremo 

ospiti illustri. 

 



3) SCELTA CONSIGLIERE CHE SEGUA CORSO FUNDRAISING E SI OCCUPI DELLA MATERIA. 

Il Presidente spiega dell’importanza del Fundraising per poter sviluppare progetti di service di ampio 

respiro. La piattaforma selezionata si chiama GINGER, poiché è una piattaforma che vanta il successo di 

una percentuale di circa l’80% dei progetti presentati. Questa piattaforma mette a disposizione degli 

istruttori che (attraverso dei webinar) insegnano agli utenti come presentare un buon progetto, cioè un 

progetto accattivante, che possa raggiungere l’obiettivo prefissato. Chi sceglie di fare una donazione 

attraverso la piattaforma otterrà una ricevuta che potrà scaricare dalle tasse. 

L’attività di fundraising ha bisogno di persone che seguano i webinar e che poi realizzino e seguano i 

progetti inseriti nella piattaforma affinché vadano a buon fine. 

Si offrono come volontari per queste attività Enrico Fiorese e Alessandro Griselli. Riccardo Scalco si offre 

come elemento di supporto (diciamo come “riserva”). Anche il Presidente si offre per l’attività di supporto 

e coordinazione. 

Si proverà a coinvolgere anche qualche socio, non facente parte del direttivo, in questa attività.  

 

4) ANALISI BILANCIO PREVENTIVO. 

Nel commentare le spese previste per le conviviali, Paolo Carraro, il nostro tesoriere, ci raccomanda di non 

eccedere. Ci propone di limitarci magari a tre incontri al mese, oppure a due cene e due aperitivi, in modo 

da non gravare troppo sul bilancio.  

Stiamo attendendo una proposta economica dai ristoranti Villa Damiani di Campese e Villa Palma di Casoni 

di Mussolente, per decidere a quale sede appoggiarci. 

 

5) Roberto Xausa: la citta’ di Marostica ospiterà una summer school dal 8 al 12 settembre 

Presso le sale del castello superiore. Saranno presenti una quarantina di studenti e docenti della  

 



univ link di Roma, univ la sapienza, istituto la Normale di Pisa. 

Possibilità di chiudere con una conviviale collettiva la sera del 12 settembre alla Rosina avendo  

Come tutor il rotary e collaborare nella spesa della cena finale con una ventina di ospiti. 

>> QUESTIONE RIMASTA IN SOSPESO POICHE’ IL PROGETTO è SLITTATO A MARZO 2026 

 

6) CHAT “AMICI DEL ROTARY”. 

Il Presidente propone di aprire una nuova chat dedicata agli amici dei soci del club, per informarli circa le 

iniziative del nostro club. Il fine è quello di attrarre nuovi soci. Altri club hanno attivato questa chat e 

sembra che sia risultata coinvolgente. 

Enrico Fiorese si offre di provare a gestire questo nuovo canale di comunicazione come un broadcast, più 

che come una chat, in modo che ogni destinatario lo riceva come un messaggio individuale, senza che 

appaiano gli altri destinatari della lista. Gli amici dei soci non potranno essere inseriti nella lista broadcast 

senza l’approvazione del direttivo.  

 

7) VARIE ED EVENTUALI 

Sara propone di abolire gli omaggi floreali per le mogli dei relatori e per le relatrici. 

La sua proposta viene accolta a maggioranza. 

Lara propone di raccogliere un gruppo di persone che partecipi alla prossima Venice Marathon (26 ottobre 

2025) in rappresentanza del nostro club. Raccoglieremo le adesioni alla prossima conviviale e attraverso 

un sondaggio nella chat del club.  

 

 


